



PRI publica convocatoria para nuevo dirigente



Alejandro
Moreno
Cárdenas



Pedro
Joaquín
Coldwell

El domingo 11 de agosto se darán a conocer los nombres de quienes ocuparán la dirigencia nacional del **PRI** del periodo **2024 a 2028**

RAFAEL ORTIZ

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) dio a conocer la convocatoria para participar en la contienda interna por el nuevo dirigente tricolor.

La convocatoria abre la posibilidad de que participen y pueda seguir en el cargo el actual presidente del partido, Alejandro Moreno, y la secretaria general, Carolina Viggiano Austria.

Será el 22 de julio el registro de fórmulas contendientes, y el periodo de campañas proselitistas del 24 al 10 de agosto.

Finalmente, el domingo 11 de agosto se darán a conocer los nombres de quienes ocuparán la dirigencia nacional del PRI de 2024 a 2028.

Pedro Joaquín Coldwell, quien fuera presidente nacional del PRI en 2011, denunció que la actual dirigencia de Alejandro Moreno Cárdenas ha tomado decisiones autocráticas a espaldas de la militancia, por lo que varios de los exdirigentes buscan anular ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la asamblea que modificó los estatutos del partido con el fin de que no se permita la reelección de "Alito".

"Los resultados electorales han sido cada vez más adversos"

El partido se ha hecho chiquito y la actual dirigencia ha tomado decisiones autocráticas

a espaldas de la militancia, le ha quitado facultades a los priistas estatales para adjudicárselas a su dirigencia y somos militantes disidentes que vemos un peligro de que el PRI desaparezca, que no alcance a mantener su registro nacional en las elecciones de 2030, pero que antes, en las de 2027, vea todavía más mermada su representación en el Congreso de la Unión, alertó.

El también exsecretario de Energía con Enrique Peña Nieto, añadió que la pasada XXIV Asamblea Nacional del PRI resultó una decepción, pues tuvo un rasgo de madrugete, de albao y se hicieron cambios a los documentos básicos, hechos a la medida de los intereses personales del dirigente nacional, Moreno Cárdenas.

Por ello mismo, detalló que los ex presidentes del PRI, Dulce María Sauri Riancho, Enrique Ochoa Reza, junto a él, con el respaldo de Manlio Fabio Beltrones, presentaron ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), un juicio de la ciudadanía, donde solicitaron la anulación de la asamblea y, por ende, de las reformas a los documentos básicos.

Y es que indicó que entre las irregularidades que denuncian están el hecho de que dicha asamblea fue convocada el 6 de junio y se verificó un mes después, lo que la coloca como la asamblea del PRI a la que menos tiempo se le dedicó para una deliberación.

De igual manera, sostuvo que se violó la ley, ya que los partidos políticos no

deben hacer cambios a sus documentos básicos, mientras no haya concluido el proceso electoral.

No obstante estimó que lo más grave es que dicha asamblea lesiona y limita considerablemente el derecho constitucional de los militantes a la deliberación democrática, pues todos los órganos colegiados de interés público, como los partidos políticos, deben dedicar un tiempo suficiente para que sus integrantes deliberen sobre las reformas y cambios que proponga la directiva, en este caso, se subió el dictamen que contenía las reformas el sábado por la noche, por lo que un dictamen de 300 páginas no podía ser analizado en menos de un día.

"Es decir, a los militantes les metieron un gol por la diligencia, una bola rápida. Y lo peor de todo es que en los cambios se estableció que la actual dirigencia se puede reelegir de manera consecutiva (...) Eso trae tres graves inconvenientes; va contra el ADN del priismo que es profundamente antirreelección, el antecedente histórico más remoto del PRI, el PNR, se fundó con base en la no reelección.

Pedro Joaquín Coldwell también adelantó que ya alistan presentar varios recursos de impugnación ante instancias como el INE.

Mientras que descartó, por el momento, renunciar a su militancia del PRI, pues sostuvo que quiere luchar intensamente contra los abusos de Alejandro Moreno.